

""BIOGRAFÍA: ""

Luz Angela Arteaga Uribe, nace en [[Manizales]], Caldas. El día 31 de enero de 1965. Creció y vivió en Manizales hasta los 19 años, luego llega a con su familia a vivir en [[Bogotá]].

Se crió en una familia paisa, donde la figura materna tenía una gran fuerza. Su mamá era divorciada de su padre. Su abuela era el eje de la familia según ella ""el hilo del que colgaban las perlas del collar"". No tuvo figura paterna más que la fuerza de su madre. Cuando tenía 17 años fue mamá, repitiendo la historia a los 21. Esa fue su familia primaria.

Luego creció formo su propio hogar, se caso con su primer esposo, al cabo de un tiempo se divorcio y ahora vive en unión libre con un periodista muy reconocido especialmente en medios de Bogotá, se llama [[Carlos Álvarez]], con el comparte hace muchos años y ahora trabajan juntos.

A los dos meses de estar en la capital entro a trabajar en [[Caracol Televisión]], en el área administrativa.

Recién había salido del colegio. Afirma que los tres primeros meses estando en caracol fueron los que la enamoraron del periodismo: "Yo veía salir a los periodistas, brincando y gritando".

Comenzó a estudiar por la noche, trabajaba hasta las 6 y estudiaba hasta las 10 pm y en los tiempos libres compartía con su familia. Termino su carrera y de inmediato se vinculo con la compañía (caracol), donde estuvo cubriendo casi todas las fuentes, excepto económicas, ya que nunca fueron de sus favoritas.

Estando ahí conoció a [[ Gabriel García Márquez]], trabajo paralelamente en caracol y en la investigación del libro [[Noticia de un secuestro]], con el célebre autor colombiano por más de dos años y medio.

Después sus hijas eran adolescentes y dijo "tienes ese dilema, de seguir en los medios con dos hijas adolescentes donde tienes que trabajar con horarios extendidos sin sábados, domingos ni festivos y las dejas crecer solas o te sales del periodismo de medios, y te metes al periodismo institucional, donde tienes tiempo para tus hijas y un horario normal y eso fue lo que hice".

Salió de caracol y paso a ser jefe de prensa del [http://consejo%20superior%20de%20la%20judicatura consejo superior de la judicatura] consejo superior de la judicatura, en esa época tenía su sede en la 85, dio la coincidencia que cuando ella estaba ahí, estaban construyendo el [http://el%20palacio%20de%20justicia el palacio de justicia] palacio de justicia y manejo como iban a ser las oficinas de comunicaciones de tal lugar. Con el presidente superior fueron las dos primeras oficinas que se pasaron. Dejaron una oficina de comunicaciones grande que aún sigue activa.

Luego salió electo el procurador [http://Edgardo%20Amaya Edgardo Amaya] Edgardo Amaya y la invito a que lo acompañara, estuvo 8 años. Ahora (2011) se encuentra dedicada a sus negocios particulares, ella es su propia jefe, trabaja con su esposo y tienen una empresa de comunicaciones en la que les ha ido muy bien.

